



Líderes de partidos en México encabezan candidaturas al Parlamento



Ciudad de México, 23 nov (Prensa Latina) Líderes de partidos políticos de México encabezan los listados respectivos de las candidaturas para diputados y senadores en las elecciones presidenciales del 2 de junio de 2024, reportan hoy fuentes del congreso.



noviembre 23, 2023 | CST11:02 (GMT) -0500

Esos medios indican que las cúpulas partidistas afianzan los primeros lugares tanto para ellos como para su primer círculo, y para inconformes que han captado de otras fuerzas políticas, a las que abandonaron precisamente por estar en contra de los procesos de asignación.

Se espera que, en su mayoría, los principales líderes amarren un escaño en el Senado por la vía plurinominal. Ya lo han hecho Marko Cortés, de Acción Nacional, Jesús Zambrano, Revolución Democrática, Alberto Anaya, del Trabajo, Alejandro Moreno, Revolucionario Institucional, y Karen Castrejón, Verde de México.

Las fuentes agregan que, de acuerdo con las coaliciones registradas ante el Instituto Nacional Electoral (INE), los principales partidos llevan mano en las definiciones, en las que además deberán considerar el cúmulo de legisladores que quieren reelegirse: 88 senadores y 467 diputados federales de todas las fuerzas políticas y los independientes.